

むくのきだより



12月号

平成28年12月1日

港区立赤羽幼稚園長 小鹿原 賢

作品に表れる子どもの成長

園長 小鹿原 賢

「光陰矢の如し」早くも12月・師走となりました。赤羽幼稚園の木々は紅葉から落葉へと移り変わり、寒さも厳しくなってきました。幼稚園の子どもたちは、急な気温の変化などで体調を崩す子どももいますが、11月の保育や行事は、予定通り取組むことができました。

子どもの成長を大きく感じたのは、作品展です。芋ほり遠足や親子運動会などの体験を生かして、作品として表すことができましたからです。作品は、動きが出ていたり大きく描いたり生き生きしたものとなりました。また、皆で作った作品を活用して、お店の人になって、保護者の皆様や小学生とかかわりをもつこともできました。私も作品展に参加し子どもと一緒に楽しむことができました。

今年度赤羽小学校は開校90周年を迎えました。周年行事がある年は、学校教育のさらなる充実と子どもの成長した姿を発表する、とてもよい機会となります。幼稚園においても、交流活動や教職員連携が増え、保育や行事が広がり、教育の質の向上につながります。



作品展での小学生との交流

12月3日(土)に行われる赤羽小学校の開校90周年記念式典には、幼稚園の子どもたちのメッセージが校門近くに掲示されます。今までの作品づくりを基にして「おめでとう!」を言っている顔や口の表情がよく描けたものとなりました。幼稚園と小学校の先生との連携がうまくいっているからこそできる取組でもあります。併設園ならではの子どもの交流や教職員の連携が、子どもの作品にも表れてくるのです。小学校90周年を機に、併設園としての特色をさらに強めていくことが大切であると考えました。

12月22日(木)は終業式となります。そして冬季休業に入り、平成29年(2017年)酉年を迎えます。年末年始は、いろいろと人に会い挨拶をする機会が多くあると思います。その時は剣道で習った「礼」や「正座」を是非生かして、立派な姿を見せて欲しいと思います。

健康と安全に気を付け充実した冬休みをお過ごしください。

インフルエンザ流行にご注意を

赤羽小学校では、4年生が学年閉鎖を行いました(11月30日(水)~12月1日(木))他の学年でも体調を崩している子どもがいます。幼稚園の子どもも、うがいや手洗い、マスクなどして体調管理に努めさせてください。また、具合がよくないときは早めにお医者さんに診ていただき、無理をさせないようにしてください。